

oleh orang yang suci. Para ulama dan para peneliti atau pakar mneliti, bahwa salah satu ibadah yang sangat penting dalam islam adalah shalat. Shalat memiliki kedudukan istimewa baik dilihat dari cara memperoleh perintahnya yang dilakukan secara langsung.

Berdasarkan pandangan ahli fiqih bahwa shalat adalah beberapa ucapan atau rangkaian ucapan dan perbuatan (gerakan) yang dimulai dengan takbir dan diakhiri dengan salam, yang dengannya kita beribadah kepada Allah dan menurut syarat-syarat yang sudah ditentukan oleh agama.⁶

Ibadah shalat dalam garis besarnya, dibagi kepada dua jenis, yaitu: pertama, shalat yang difardhukan, dinamai shalat maktubah, dan yang kedua, shalat yang tidak difardhukan, dinamakan shalat sunah.⁷ Shalat sunah ialah shalat yang dianjurkan kepada orang mukallaf untuk mengerjakannya sebagai tambahan bagi shalat fardlu, tetapi tidak diharuskan. Ia disyariatkan untuk menambal kekurangan yang mungkin terjadi pada shalat-shalat fardhu disamping karena shalat itu mengandung keutamaan yang tidak terdapat pada ibadah-ibadah lain.

Shalat sunah tersebut terbagi menjadi dua bagian, yaitu: pertama shalat sunah yang tidak disunatkan berjamaah, seperti shalat sunah Rawatib, shalat sunah witr (kecuali pada bulan Ramadhan), shalat sunah Dhuha, shalat

⁶ Sentot Haryanto, *Psikologi Shalat* (Yogyakarta:Pustaka Pelajar, 2002), h.59.

⁷ Tengku M. Habsyi Ash-Shiddieqy, *Pedoman Shalat*, (Semarang: Pustaka Rizki, 2001), h.287.

Skripsi yang ditulis Oleh : Adib Murobbi¹² NIM: D01208130 IAIN Sunan Ampel Surabaya yang berjudul **”Pengaruh Sholat Dhuha Terhadap Kedisiplinan Siswa Sekolah dalam Bidang Pendidikan Agama Islam Bagi Anak-Anak Panti Asuhan Al-Fatimah Surabaya”**. Perbedaan pada penelitian ini adalah pada segi kedisiplinan siswa sekolah dan pelajaran yang digunakan adalah Pendidikan Agama Islam.

Dari penelitian di atas, ada persamaan judul maupun pembahasan yang akan dibahas dalam skripsi yang peneliti tulis. Namun persamaan itu hanya terdapat pada satu segi yakni shalat dhuha.

Sehingga dapat disimpulkan bahwa belum ada satu skripsi yang membahas tentang **”Pengaruh Pelaksanaan Shalat Dhuha Terhadap Keberhasilan Belajar Siswa pada bidang studi Fiqih di SMP Khadijah Surabaya”**.

F. Hipotesis Penelitian

Hipotesa adalah jawaban yang bersifat sementara terhadap permasalahan penelitian sampai terbukti melalui data yang terkumpul.¹³ Sedangkan hipotesis adalah dugaan yang mungkin benar atau salah, ia akan ditolak jika ia salah atau palsu dan akan diterima jika bukti-bukti atau fakta-

¹² Adib Murobbi, IAIN Sunan Ampel, Fakultas Tarbiyah, tahun 2013.

¹³ Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian*, (Jakarta: Rineka Cipta, 1992), h.67.

variabel dengan menetapkan “operasi” atau kegiatan yang diperlukan untuk mengukur konstruk atau variabel.¹⁸

Judul suatu penelitian perlu dipahami dengan baik agar tidak terjadi kekeliruan dalam memahami isi maupun hasil dari suatu penelitian. Oleh karena itu, di bawah ini terdapat istilah-istilah yang dioperasionalkan antara lain sebagai berikut:

1. Pengaruh

Kata “Pengaruh” berarti daya yang ada atau timbul dari sesuatu (benda/orang) yang ikut membentuk watak, kepercayaan atau perbuatan seseorang.¹⁹

2. Shalat Dhuha

Shalat Dhuha adalah shalat sunnah dua rakaat yang dilakukan pada waktu dhuha, yaitu kira-kira matahari telah naik sepenggalah sampai tergelincir matahari. Dalam melaksanakan shalat dhuha disunnahkan mengundurkannya sampai matahari agak tinggi dan panas yang cukup terik.²⁰

¹⁸James A. black dan Dean J. Champion, *Metode dan Masalah Penelitian Sosial*, terj. E.Koeswara, dkk (Bandung : Refika Aditama, 1999), h. 161.

¹⁹Depdikbud, *Kamus Besar Bahasa Indonesia*, (Jakarta: Balai Pustaka, 2002), h. 849.

²⁰Slamet Abidin, *Fiqih Ibadah*, (Bandung: CV. Pustaka Setia, 1998), h.76.

